

OVACIONES

MIÉRCOLES 15 DE ABRIL DE 2020 | NUMERO 25530 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Propone AMLO adelantar revocación

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador propuso ayer adelantar la votación para la revocación de mandato.

El propósito: contener el enojo social de algunos sectores, de los conservadores, en México, dijo en su conferencia matutina.

La votación ofrece, sería durante las elecciones de 2021 para diputados y algunas autoridades locales.

López Obrador ó los mensajes que deportistas, que le caían -le caen- muy bien, y artistas han hecho para criticar lo hecho en su administración.

Ver página 3

Imposible, no tenemos mayoría: Monreal

POR RITA MAGAÑA TORRES

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, descartó alguna posibilidad de revocar el mandato del presidente Andrés Manuel López Obrador en 2021.

Informó que el bloque opositor, conformado por PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, rechazó la propuesta del Ejecutivo federal de adelantar para 2021 el ejercicio de consulta ciudadana para revocar su mandato.

Monreal Ávila subrayó que para él ese tema está muerto, pues el asunto se analizó por parte de los coordinadores parlamentarios, durante una sesión mediante una videoconferencia.

Ver página 3



SE AGOTAN LAS PLAZAS

Fueron contratados 150 médicos y 150 enfermeros y enfermeras para trabajar en el IMSS por retiro temporal de personal de riesgo. Se presentaron más de mil solicitantes.

Ver página 8

Llama Ssa a prepararse

Mueren 74 en un día; viene fase 3

POR URBANO BARRERA

La Secretaría de Salud (Ssa) reportó 74 muertos en un solo día por Covid 19, por lo que ya suman 406 y advirtió que es cuestión de días para el inicio de la fase 3.

Además, hay 90 víctimas en espera

de conocerse el resultado de la prueba, por lo que podrían sumar 496.

Destacó, favorablemente que 2 mil 125 personas se han recuperado 39 por ciento de los casos. Además, los contagios confirmados escalaron a 5 mil 399 en las últimas 24 horas.

Ver página 2

Falla pacto y cae crudo; FMI ve PIB de -6%

El precio del petróleo mexicano (mezcla) perdió ayer 10.84 por ciento, con lo que se ubicó en 15.30 dólares el barril.

El anterior es el peor registro para la mezcla mexicana desde el 30 de marzo, cuando cedió 20.29 por ciento.

El petróleo de Texas (WTI) cerró con un desplome del 10,26%, hasta los 20,11 dólares el barril, por la percepción de que el histórico recorte en la producción mundial de crudo sellado por la OPEP y sus socios no será suficiente.

Una "combinación enorme de 'shocks' económicos hace que México sea uno de los países más golpeados y que su crecimiento caiga hasta -6 por ciento en 2020, dijo el FMI.

Ver páginas 6 y 7

Frena Trump dinero a OMS por mentir en la pandemia

Ver páginas 9

VENTANA

Viene lo más difícil.

OPINION

DIA HABIL Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 7